

El Fondo de Monumentos Mundiales incluyo al sitio Uaxactún

Escrito por Redaccion

Miércoles, 16 de Octubre de 2013 01:30 - Actualizado Miércoles, 16 de Octubre de 2013 01:40



El sitio arqueológico Uaxactún ubicado en peten, Guatemala forma parte de la lista Watch del Fondo de Monumentos Mundiales a partir de este mes debido al deterioro que presenta este importante lugar donde se localiza el observatorio astronómico maya. La lista Watch del Fondo de Monumentos Mundiales permite recolectar fondos para trasladarlos a las instituciones y así comenzar el proceso de recuperación de los sitio ya que esta es una ONG internacional que hace campañas para búsqueda de financiamiento para la conservación de Patrimonio Cultural en cinco continentes del mundo.

La propuesta la hizo Guatemala a través del Ministerio de Cultura y Deportes y fue presentada por la Fundación Patrimonio Cultural Maya PACUNAM, con quien el Ministerio tiene una alianza para _trabajar por la conservación del patrimonio arqueológico con un enfoque en la zona de usos múltiples de la Reserva de Biosfera Maya.